



MORÓN L'ANDALOUSE



Visite aux EF-2000 TYPHOON de la *Base Aérea de Sevilla - Morón de la Frontera*

Didier Kories

La base aérienne de Morón de la Frontera, située entre Séville et Morón, à une cinquantaine de kilomètres au sud-est de la capitale andalouse, est la première base espagnole à avoir pris en compte fin 2003 le nouveau chasseur EUROFIGHTER EF2000 TYPHOON (désignation locale : TIFÓN, C.16 pour les monoplaces, CE.16 pour les biplaces). C'est l'Escuadrón 113 qui assure depuis 2004 la fonction d'unité de conversion opérationnelle, le premier escadron de chasse transformé étant

sur cette même base l'Escuadrón 111 ; l'Escuadrón 112 devrait suivre à l'horizon 2009, puis les escadrons de l'Ala 14 d'Albacete. La base abrite également l'Escuadrón 221 / Grupo 22 de patrouilleurs maritimes P-3A/B/M ORION ; elle constitue aussi une importante base de transit pour l'US Air Force qui y déploie ses gros porteurs et ravitailleurs, et un terrain de déroutement pour les navettes spatiales.



EF2000 TIFÓN ◀ C.16-26/11-06
▲ CE.16-06/11-75 - Ala 11 / Esc.113 - Morón